

唐津市立鬼塚中学校 学校だより

感動 感謝 思いやり
～関わり合い・支え合い・認め合う学校づくりをとおして～

令和4年 12月19日 発行 NO. 10
文責 校長 猿本 英隆

3年生 唐津市児童生徒音楽会に参加しました

11月17日(木)に、相知交流文化センターで行われた唐津市児童生徒音楽会に3年生が参加しました。学年合唱コンクールで歌った「君と歩こう」を見事な混声三部合唱で披露しました。小学生の頃の3年生をご存じの野田校長先生(鬼塚小)が、きれいなハーモニーと立派に成長した姿を見て大変感動されていました。当日の様子は、年末にケーブルTV(ピープル唐津)で放映される予定です。是非ご覧ください。



令和5年度 新入生学校説明会を行いました

11月15日(火)に、令和5年度新入生説明会を行いました。昨年度は、それぞれの小学校に中学校から出向いて行いましたが、今年度は鬼塚中学校で行いました。児童の皆さんとは初対面でしたが、説明を聞く態度の良さに感心しました。今は、鬼塚小・久里小それぞれ別の学校ですが、来年の4月からは、鬼塚中学校生として仲間になります。残りの小学校生活を充実させ、しっかりと準備をして入学してくれることを期待しています。



3年生 薬物乱用防止教室を行いました

11月25日(金)に、唐津レインボーライオンズクラブによる薬物乱用防止教室を3年生で行いました。前半は、「薬物乱用とは?」「薬物とは?」「薬物の体に及ぼす影響」についてDVD視聴を、後半は、クラブの皆さんによる劇をとおして学習しました。生徒たちは、迫真の演技を食い入るように観て自分事として考えることができていました。また、薬物を勧められた場合の『断る勇氣』と『断り方』も疑似体験しました。最後は全員で、『ダメ、ゼッタイ!』と声を合わせて宣言しました。



【～生徒たちの感想より～】

- ・薬物は、いつ、どこで出会うかわからないから気をつけるということ、今日の講演を聞いて思いました。
- ・薬物は、身体にどんな影響を及ぼすのかが改めて分かりました。劇では、より現実的に考えることができたし、絶対に薬物を使用しないという気持ちになりました。
- ・一回だけなら・・・という軽い気持ちが大きく未来を変えようと思うと、とても怖いと思った。
- ・分かりやすい動画や劇では、薬物を使うと自分だけでなく、他人や家族にも迷惑をかけることがわかりました。
- ・薬物があることは知っていたけど、その薬物がおこす作用までは詳しく知らなかった。家に帰って家族でも話そうと思います。
- ・1回の使用でどれだけ危険なのか、どんな症状が出るのかということを知りました。もし、誘われた時も、どんなことをしても断ろうと思いました。

1年生ドリームボード授業を行いました

12月7日（水）、8日（木）にキャリア教育の一環でドリームボード授業を行いました。講師として、上田康藏氏（ドリームボード財団代表理事）にお越しいただきました。1日目は、目的と効果について講義を受け、その後ドリームボードの制作を行いました。2日目は、学級での発表と保護者の方への講義をしていただきました。生徒たちは、未来の年表の中に色々な雑誌の中から自分の好きな写真やイラストを切り抜き、それを台紙に貼り完成させました。この活動を通して、生徒たちは自分の夢や進路について向き合い、考えるきっかけになったと思います。



新生徒会役員認証式を行いました

12月9日（金）に、オンラインによる旧生徒会役員の退任式と新生徒会役員の認証式を行いました。退任の挨拶では、前会長はじめ、17名の役員が一言ずつ退任の挨拶を行いました。コロナ禍で、活動が制限される中、工夫しながら頑張ってくれたことに感謝します。ありがとうございました。その後、新会長と新役員がこれからの抱負をかねて挨拶を行いました。一人一人の意気込みを感じ、大変頼もしく感じました。

この認証式は、3年生が先輩から受け継いだバトンを後輩たちに、「あとは頼んだぞ！」という思いで引き継ぐ機会だと思います。新生徒会の皆さんは、受け継いだバトンをしっかりと握り、いろいろな事に挑戦し、これまでの生徒会に新しい風を吹き込み、更に活気のある鬼塚中学校を築いてくれることを期待しています。3年生のみなさんは、残りの期間、後輩である新生徒会を支える立場で協力して下さい。よろしくお願いします。

生徒会長	副会長		書記			
M. N	A. S	Y. M	Y. K	N, A		
専門部	生活	学習	文化	厚生美化	保健	体育
【部長】	U. K	H. A	W. Y	A. M	M. R	M. Y
【副部長】	N. H	T. S	H. M	W. M	Y. M	N. H

※個人名についてはs、個人情報の観点からイニシャルで表記しておりますが、各家庭への配布プリントでは氏名を表記しております。

立派な門松ありがとうございます。

12月17日（土）に、鬼塚公民館主催のチャレンジ教室の一環で、中学校に立派な門松を作っていただきました。当日は、小雨が降る中、地域の方の協力のもと、本校の生徒会役員も参加し、一緒に作業を行いました。『鬼塚中学校の皆さんが、良い年を迎えられますように！』『3年生が、志望校に合格しますように！』という願いを込めました。寒い中ありがとうございました。



充実した2学期が終わりました。ありがとうございました。

学校のほうでは23日（金）で2学期が終了します。今年は、5月体育大会、8月職場体験学習（2年）、9月修学旅行（3年）とバス旅行（1、2年）、10月学年合唱コンクール、11月生徒会長選挙、12月ドリームボード授業（1年）等の行事をコロナ禍でも工夫と対策をしながら実施しました。これらの行事を通して、生徒達の新しい一面や成長する姿を見ることができ大変嬉しく思います。また、授業参観では、多くの保護者の皆様に足を運んでいただき、生徒達の学習に取り組む姿を見ていただいたことに感謝申し上げます。ありがとうございました。

来年もさらに成長する鬼塚中学校を目指して、生徒と共に職員一同教育活動に精進しますので、本年同様宜しくお願い申し上げます。生徒たちのさらなる成長と皆様方のご健勝を心よりお祈り申し上げます。